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Адрес ClearShield Technologies 
1941 N. Hawthorne Avenue 
Melrose Park, IL 60160

Страна Illinois

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
ClearShield Maximum Protection for protecting windows, showers, furniture and other general usage glass.  

ClearShield Industrial & Marine for protecting glass used in the marine environment, like boats, Yachts and Cruise Ships.  

ClearShield Sandblast Protect for long term protection of Acid Etched and Sandblasted Glass. 

ClearShield AfterCare, the optimum ClearShield Glass Cleaner and Conditioning product that includes and anti-bacteria formulation and fresh sent.  

Renovation Products (Various) for removing limescale, building run off, rust, hydrocarbon pollution, silicone run off and the many other types of
damaging contamination that can permanently harm glass.  

Company Profile of ClearShield Technologies

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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